

76102113

8 OCTOBRE 1976.-

LA CAPELLE.- (02)

Heure : 20 H 20

oooooooooooo

TEMOIN : M. BAILLY Alain, 23 ans, fileur, célibataire.

RECIT DU TEMOIN : " J'arrivais à proximité de la filature pour prendre mon travail de nuit. Avant de traverser la nationale 39, LA CAPELLE - HIRSON, pour arriver à l'usine, je levais la tête comme par instinct et vis à ma grande surprise, une boule jaune orangée mais sans traînée, grosse comme un ballon de football, qui allait direction NORD.SUD, soit venant de la FLAMENGRIE et se dirigeant sur FOIDESTREES direction VERVINS. Je me suis demandé si je ne rêvais pas, je me frottai les yeux et regardais la lune qui se levait à l'EST. Aucune confusion, l'objet était bien réel et sans bruit. Par rapport à la lune montante, il était plus haut. Je le situais entre LA CAPELLE et CLAIRFONTAINE, distant de 4 kms. Il allait assez vite mais j'ai quand même le temps de le voir, trajectoire horizontale, puis descendre environ 2 mètres et s'éteindre soudainement.

Je dois dire qu'un peu auparavant, me trouvant sur la N1e2 j'avais vu sans y prêter attention, une boule lumineuse traverser le ciel du SUD au NORD, celle qu'avait vu M.F.

NOTE DE L'ENQUETEUR : Employé dans la même usine que les deux témoins : M. F et M. BAILLY, je connais très bien ces deux hommes qui sont dignes de confiance, tant auprès de la maîtrise que de la direction. Les deux observations se situent dans la région de LA FLAMENGRIE où le 1er Avril 1975, deux ramasseurs laitiers, MM. MARCHANT et MACAREZ

étaient mis en présence d'un étrange phénomène.

Cette région est traversée par deux lignes à haute tension, une de 220.000 volts et l'autre de 250.000 volts .

D'autres ouvriers qui à peu près à la même heure se trouvaient sur la route pour se rendre à l'usine, n'ont rien vu.

C'est peu après, étant au travail, que l'un parlant de ce qu'il avait vu, confirmait sans le savoir l'observation de l'autre.

ENQUETE DE M. René BOULEAU.